

## EDITORIAL

Es un placer presentar nuevamente a nuestros lectores una serie de recopilaciones que despertarán el interés por los temas tan variados como los que disfrutaremos a continuación:

En el mito indígena se encuentra la integración de dos visiones del mundo: la maya y la cristiano-occidental también la interrelación e incluso la fusión de nuevas composiciones verbales que expresan el imaginario regional, que surgió en los territorios chicleros y en las ciudades de Campeche y Carmen en los años 40, que permitió la permanencia de espacios simbólicos y materiales en la vida cotidiana regional, en la estela de vida y en la cultura que explican la actualidad.

La necesidad de desarrollar un tratamiento efectivo para el Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida (SIDA) es una prioridad mundial en la que no son suficientes los trabajos de los médicos, inmunólogos y biólogos moleculares, pues en esta lucha tendrán que intervenir lingüistas, informáticos, muchos tipos de ingenieros físicos, diferentes tipos de matemáticos, actuarios, biofísicos y muchos profesionistas que nunca hubieran pensado que sus mejores esfuerzos serían necesarios.

Con el comité central del futuro la empresa se encargará de planificar todos los acontecimientos de Arcadia, primera Villa de Realidad Modulada en L-15, de modo que sus moradores no tengan que preocuparse del porvenir nunca más. Poniendo todo su empeño en ejecutar las rutinas y los guiones asignados bajo las más rigurosas normas de control de calidad.

El "Derecho a la información" se entiende como el conjunto de derechos y libertades relacionadas con la comunicación de ideas y noticias y se puede dividir en derecho a informar y derecho a informarse debiendo ser objetivo y proporcionando la información exacta y seria.

A todos los que de una manera nos encontramos inmersos en la interpretación o aplicación de la justicia laboral y analizando el marco jurídico que sirve de base para resolver las controversias que se presentan en la reforma a la fracción V del artículo 434 de la Ley Federal del Trabajo se resolverán lo más apegado a derecho siendo las causas: terminación de la relación de trabajo, el concurso o la quiebra legalmente declarada, si la autoridad competente o los acreedores resuelven el cierre definitivo de la empresa o la reducción de los trabajos.

Los medios de comunicación ofrecen soluciones milagrosas a mucha gente ávida por perder kilos o aumentar el tamaño de sus músculos en pocos días, ignorando que muchas de ellas son falsas verdades, remedios momentáneos y que en ocasiones llegan a poner en riesgo su salud, por lo que practicar deporte o una actividad física de manera regular aumenta la calidad de vida de los individuos.

La musculatura abdominal, tiene como función reforzar el tronco de la parte anterior, siendo importante que se trabaje con ejercicios para que complemente la firmeza del cuerpo, pues unos abdominales fuertes hacen las veces de una columna, como lo es la espina vertebral.

Los diez principios éticos para la enseñanza universitaria se basan en garantizar que el contenido de la carrera es actual, correcto, representativo y apropiado para la posición del curso dentro del programa de estudios del alumno.

¿Qué sería la vida sin los niños?, por eso demos gracias al cielo porque siempre habrá niños a los cuales, los que ya no lo somos, les debemos la vida.

Para competir con España en el descubrimiento de nuevas tierras y evitar que los ibéricos se adueñaran de todo el "Nuevo Mundo" el rey Henry VII aceptó apoyar la expedición de Giovanni Caboto con el objetivo de buscar y descubrir nuevas tierras.

Ulúa reúne todos los capítulos de nuestra historia precolombina virreinal de la Independencia, la Reforma, Revolución Mexicana y la actual Revolución Industrial, siendo aquí donde se arrió la última bandera española y se izó la mexicana, sonó la campana y se dictó la ley.

Hermoso relato de amor que se dio en dos jóvenes enamorados del puerto de Progreso, Yucatán, la niña Yaira que pertenecía a una familia de mucho dinero y un niño pescador, que con frecuencia se veían y platicaban, y así poco a poco se fueron enamorando.

Y dos hermosas poesías tituladas "Para alguien especial" y "Lo que ya casi no es" donde nuestros colaboradores describen su interior poético y que motivan su alma soñadora.

Hasta la próxima amigos lectores:

**Fe de erratas:** Revista Acalán 25 pág. 32 dice: Carlos Alberto Torrez Gómez, debe decir: Carlos Alfredo Torres Gómez.